

株式会社ジェイコムさいたま 北局 南局 2015 年度第 2 回放送番組審議会 議事録

2015 年度 第2回の放送番組審議会は 2016 年 3 月 17 日(木)に開催された。

<放送番組審議会委員>

ご出席(五十音順)

内 木 滋 郎 様	大 島 清 様
清 水 志 摩 子 様	高 梨 邦 彦 様
富 田 均 様	平 沼 大 二 郎 様

ご欠席

斎 藤 陽 子 様	守 屋 二 郎 様
-----------	-----------

事業者側から現況報告及び J:COM チャンネルの取り組みにつき、報告があった。

【審議 質疑応答】(平沼会長による進行)

■『ギュギュッとさいたま』について

(委員)

本年度第1回の番組審議会での要望をその後の番組に反映していただき、改善が図れたと思う。

身近な場所を取材されているのでより多くの方に観ていただきたい。

さらっと観ることができ、楽しい番組である。

番組 MC は少し早口で高齢者には聞きとりづらい。地上局のアナウンサーはとても聞きやすいので参考にされてはどうか。

番組では BGM がない時とある時があり、ない時は2人のコメントが判りやすいが、BGM がある時はコメントが聞きづらいことがある。

(制作担当)

今後は BGM については選曲も含め、コメントが聞きやすいよう配慮する。

(委員)

男性 MC が少しはしゃぎすぎのように感じる。

(制作担当)

男性 MC は初めて会う方でも親しく接する方で馴れ馴れしい感じを受ける方もいるかもしれないが、番組ではそれを特徴にしている。

(委員)

直接男性 MC に会ったことがあるが、本来真面目で家庭的な方である。

(会長)

本番組は初日の放送から2週間同じ内容が放送されている。その点について委員からご意見はあるか。

(委員)

番組の内容を新聞の番組表に記載すると良い。そうすれば、番組が更新したことが判る。

(事業者)

番組を多くの方に観ていただくため、新聞のテレビ欄に載せていただくことを目指したい。

■『さいたま自転車王国シリーズ第2弾』について

(会長)

さいたまクリテリウムは J:COM が冠スポンサーになり、自転車スポーツを広く伝えることができ大好評であった。本番組では多くの自転車やグッズなどを紹介していて内容が充実している。

(委員)

私も自転車に乗るので楽しく観ることができる。本番組により自転車がもっと普及してほしいと思う。埼玉県は自転車事故が多いので自転車運転のマナー等を取入れては？

(制作担当)

4月より月1本のレギュラー番組となる。初回は自転車運転時のマナーとルールという内容となっている。ご期待いただきたい。

■その他のご意見

(委員)

埼玉県には有名な方が多いが地元の方にフォーカスした内容を希望する。

地域のイベント情報や地域の歴史のほか、埼玉県は酒造りが盛んな県のため酒をテーマにした内容などを紹介してほしい。

大宮アルディージャが J1 に昇格したので応援番組だけでなく、もっと J:COM に取材していただきたい。

(事業者)

本日は各委員からの貴重なご意見、ご要望をこれからの番組制作に活かしていくと共に、更に期待されるチャンネルとなるよう努力していく所存である。

以上